



13.-14.-15.-16. September 2018

GRAN PREMIO NUVOLARI - 28. EDITION

***Nach Mantua kommen 300 Traum-Flitzer aus der ganzen Welt
für den Wettkampf der Legende Nivola***

7. September 2018 – Es fehlen nur noch wenige Tage bis zum Anfang der **28. Edition des Gran Premio Nuvolari (14-15-16 September)**. Dieses Jahr wird mit einer hohen Teilnehmerzahl gerechnet: **300 Teams** kommen nach Mantua – **Zwei Drittel davon aus dem Ausland**. Sie kommen aus Europa, Asien, Amerika und Australien. **Die vertretenen Länder sind 20 – Eine Rekordzahl dieser Edition:** Argentinien, Australien, Österreich, Belgien, Frankreich, Deutschland, Japan, Großbritannien, Italien, Luxemburg, Mexiko, die Niederlande, Polen, Fürstentum Monaco, die Tschechische Republik, Russland, Singapur, Spanien, die Schweiz, die USA. Dies bestätigt den Erfolg der Veranstaltung weltweit. **43 Autohersteller sind im Wettkampf anwesend:** Die italienischen Maserati, Fiat, Lancia, Alfa Romeo, OM und Ferrari; die britischen Triumph, Jaguar, Aston Martin und Bentley; Ford, Chrysler und Chevrolet aus den USA; die deutschen Mercedes, BMW und Porsche und schließlich die Ettore Bugatti signierten Pursang aus Frankreich.

Eine Parade legendärer vintage cars, die mit ihren perfekt erhaltenen Karosserien die Geschichte der Autos nach dem ersten Weltkrieg bis hin zum unverwechselbaren Stil der Dolce Vita und den legendären 70er Jahren zur Erinnerung rufen. Die Fahrzeuge, die als Exzellenz der Automobilherstellung weltweit gelten, treffen sich auf dem historischen Platz Piazza Sordello, dem kulturellen Herzen Mantuas, zu einem der faszinierendsten Wettkämpfe der Welt. Die Legende des großen Tazio Nuvolari ist immer stark und anwesend und lebt mit dem Gran Premio jedes Jahr immer wieder. Das geschieht dank der zahlreichen Autobesessenen, die die Emotionen einer außerordentlichen Reise an Bord regelrechter Meisterwerke der Geschichte, des Maschinenbaus und des Designs teilen.

Das Regelmäßigkeitsrennen, das von **Mantova Corse** in Zusammenarbeit mit **Automobile Club Mantua** und **Museo Tazio Nuvolari** organisiert wird, ist den historischen Fahrzeugen gewidmet, die zwischen 1919 und 1972 gebaut wurden und erfolgt nach den **F.I.A., F.I.V.A., ACI Storico und ACI Sport** Regelungen.

MANTOVA CORSE
P.zza 80° Fanteria, 11 – 46100 Mantova – ITALIA
Tel. (+39) 0376 322003 – Fax (+39) 0376 322003
www.gpnuvolari.it - org@gpnuvolari.it



Seit jeher laufen angesehene Sponsoren neben dem Gran Premio Nuvolari: Seit diesem Jahr ist **Maserati** „Main Partner“ des Wettkampfes. Der zeitlose Charme der Casa del Tridente läuft mit **Red Bull** – „Special Partner“, **Eberhardt & Co.** – „Official Partner & Timekeeper“ und **Banca Generali** – „Official Partner & Private Bank“.

Hier sind die Details der 28. Edition des Wettkampfes:

Teilnehmer: 300 Teams sind auf dem Startpunkt. 5 davon sind Frauenteam und 5 Under-30-Teams. Das bestätigt den Erfolg des Formats Gran Premio Nuvolari (Dafür ist die Professionalität und die Erfahrung von **Mantova Corse** zu bedanken, das seit 28 Jahren die Veranstaltung zu Ehren von dem großen Tazio organisiert).

Zugelassene Herstellungsjahre: 1919 bis 1972

Die Strecke: Die Edition 2018 schlägt eine neue 1070 km lange Strecke vor.

- **Erste Etappe:** Von Mantua, durch die Po-Ebene und die Apenninen bis an die Adriaküste. Um 11.00 Uhr fahren die Fahrzeuge von Piazza Sordello zur Nuvolari-Rennstrecke in Mantua für die Stadtprüfungen. Danach fahren sie weiter auf die Hügel der Emilia-Romagna bis zur Adriaküste.
- **Zweite Etappe:** Das ist der intensivste Tag des Gran Premio. Abfahrt ist in Rimini. Danach fahren die Teilnehmer durch die Schönheiten von der Toskana, Umbrien und Marche nämlich die Altstädte von Siena, Arezzo, Città di Castello und Urbino. Rückkehr nach Rimini. Der Tag kommt in den faszinierenden Saale des Grand Hotel in Rimini zu Ende: Dabei findet der Abend zu Ehren von Tazio Nuvolari statt.
- **Dritte Etappe:** Die Endspurt. Abfahrt ist in Rimini zu den letzten abgestoppten Prüfungen. Gefahren wird durch Cesena, Meldola, Forli und Faenza. Dort sind die Teams bei Scuderia Toro Rosso zu Gast. Nach den Prüfungen auf dem Circuito Ariosteo in Ferrara, kehren sie nach Mantua zurück, der Geburtsstadt von Tazio Nuvolari. Dort paradieren die Gewinner auf der Bühne auf Piazza Sordello.

Coppa Nuvolari – Maserati Tribute: Ein Wettkampf im Wettkampf. Dabei treten 10 zwischen 1973 und 2018 hergestellte Maserati gegeneinander an. Die Reihe wunderschöner Fahrzeuge der Casa del Tridente paradiert zusammen mit den Oldtimern durch die Straßen Italiens. Dabei bekommen sie einen lauten Beifall vom herzlichen Publikum.



Sonderteams:

Das legendäre Auto von Tazio: Das von Ernesto Maserati selbst entworfene 6C-34 Maserati nach der neuen internationalen Regel basierend auf dem maximalen Gewicht von 750 kg. 1934 gewann Tazio Nuvolari an Bord des 6C-34 auf der Rennstrecke von Modena und wurde mit dem Pokal Coppa Principessa di Piemonte auf der Rennstrecke von Napoli ausgezeichnet. Das Fahrzeug No. 1 des Gran Premio, das zur Sammlung Umberto Panini in Modena gehört, wird drei Tage lang in Piazza Sordello ausgestellt.

Im Team **Banca Generali** fährt der Testimonial **Adriano Panatta**, der größte italienische Tennisspieler aller Zeiten am Steuer eines **Jaguar XK120 OTS vom Jahr 1952** mit der Wettkampfnummer 116. Seine Ehefrau begleitet ihn dabei.

Für **Eberhardt** kommt der legendäre Rallye-Fahrer zweimal Weltmeister **Miki Biasion**. Er fährt ein **Alfa Romeo 1900 C Super Sprint vom Jahr 1956** mit der Wettkampfnummer 190. Begleitet wird er von Mario Peserico, dem Generaldirektor von **Eberhard & Co.**

Mit Red Bull auf der Rennstrecke Toro Rosso in Faenza: Wie letztes Jahr paradierten die „Flitzer von gestern“ von Gran Premio Nuvolari neben den modernen Fahrzeugen der F1. Am Sonntag, 16. September erreicht die Strecke den Platz Piazza del Popolo im Stadtzentrum von Faenza. Dabei finden die Stempelprüfungen zwischen den F1 statt, die während der letzten 10 Jahren die Farben der Scuderia Toro Rosso getragen haben.

Die Veranstaltung zu Ehren von Tazio Nuvolari ist die zweite Prüfung von „EpocaChampionship“, dem Campionato Italiano Grandi Eventi von Aci Sport. Dazu gehören auch die Coppa d’Oro delle Dolomiti (19.-22. Juli 2018), die Targa Florio (04.-07. Oktober 2018) und die Coppa delle Alpi by 1000 Miglia (04./09. Dezember 2018).

Per info: Scuderia Mantova Corse

Tel. +39 0376 322003

org@gpnuvolari.it

www.gpnuvolari.it

Press Office: Equipe International

Antonella Nasini - antonella.nasini@equipemilano.com

Agnese Paris - agnese.paris@equipemilano.com

Tel. +39 02 34538354

MANTOVA CORSE

P.zza 80° Fanteria, 11 – 46100 Mantova – ITALIA

Tel. (+39) 0376 322003 – Fax (+39) 0376 322003

www.gpnuvolari.it - org@gpnuvolari.it